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ATA DA 115ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR DO CENTRO DE 1 

ENGENHARIA BIOMÉDICA DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS, REALIZADA NO DIA 13 2 

DE DEZEMBRO DE 2022, POR MEIO DA PLATAFORMA GOOGLE MEET. 3 

 4 

  5 

A reunião teve início às 14h, com a presença dos Membros: Prof. Dr. Leonardo Abdala Elias, coordenador 6 

do CEB e presidente do Conselho Superior; Prof. Dr. José Wilson Magalhães Bassani, coordenador 7 

associado do CEB; Dra. Rosana Almada Bassani, representante dos pesquisadores; Ryan Pinto Ferreira, 8 

presidente da CSARH/CEB Prof. Dr. Eder Rezende Moraes, membro da comunidade externa à UNICAMP, 9 

representante da área de física médica; Prof. Dr. Henrique Takachi Moriya, membro da comunidade 10 

externa à UNICAMP, representante da área de engenharia biomédica; Prof. Dr José Alexandre Diniz, da 11 

representante da FEEC; Prof. Dr. Marcos Akira D’Avila, representante da FEM e  Prof. Dr. Luis Otávio 12 

Zanatta Sarian, superintendente  do CAISM.  13 

 14 

Ausência não justificada: Profa. Dra. Elaine Cristina de Ataide, superintendente do HC e Prof. Dr. Andrei 15 

Carvalho Sposito, representante da FCM. 16 

 17 

Prof. Leonardo iniciou a 115ª reunião extraordinária comentando que na última reunião do Conselho 18 

ocorrida em 23 de novembro informou que aquela seria a última reunião do ano de 2022, porém houve a 19 

necessidade de homologação das inscrições dos candidatos que participarão do concurso público para 20 

preenchimento de uma vaga para pesquisador (carreiraPq) no CEB e dessa forma foi necessário 21 

convocarmos essa reunião extraordinária. 22 

Informou que, além desse assunto, foi acrescido mais dois itens na ordem do dia, referentes à ata da 60ª 23 

reunião ordinária e a homologação do Ad-referendum sobre o desligamento do Prof. Ubaldo como 24 

pesquisador Colaborador do CEB. 25 

Esclareceu que o Prof. Ubaldo atua no Instituto Federal de São Paulo e solicitou o desligamento, pois 26 

iniciará estágio de pós-doutorado na Faculdade de Engenharia Elétrica e de Computação FEEC/UNICAMP 27 

e de acordo com a legislação não é permitido manter dois vínculos com a UNICAMP. 28 

Após os esclarecimentos, Prof. Leonardo colocou os itens 1 e 2 em votação separadamente.   29 

 30 

ORDEM DO DIA 31 

1. Ata da 60ª reunião ordinária, ocorrida em 23/11/202 - Aprovada com duas abstenções 32 

 33 

2. Homologação do Ad-referendum, referente ao desligamento do Prof. Dr. Francisco Ubaldo Vieira 34 

Júnior, como Pesquisador Colaborador do CEB - Aprovada por unanimidade 35 

 36 

3. Homologação das inscrições para o Concurso Público de Provas e Títulos, para preenchimento de 01 37 

(uma) vaga para a função de Pesquisador (Pq), nível C, junto à área de Biofabricação e Biomateriais do 38 

Centro de Engenharia Biomédica, da Universidade Estadual. 39 

 40 

Após a votação dos itens 1 e 2 da ordem do dia, Prof. Leonardo iniciou o assunto do item 3. Esclareceu 41 

que esse item é o principal assunto da pauta e possui relativa urgência devido aos prazos para 42 

homologação das inscrições para o concurso para vaga de pesquisador na área de Biofabricação e 43 

Biomateriais. 44 

Explicou que a COCEN não possui comissão específica para analisar as inscrições dos candidatos e, de 45 

acordo com o Edital, essa análise deve ser feita pelo o órgão máximo deliberativo que no caso do CEB é 46 

o Conselho Superior que deverá emitir parecer sobre o deferimento ou indeferimento das inscrições dos 47 

candidatos.  48 

Prof. Leonardo apresentou o Edital do Concurso salientando os tópicos mais relevantes e que deverão ser 49 

apreciados pelo Conselho.  50 

Um dos itens é referente aos documentos necessários para a inscrição e destacou o item “b” que trata 51 

sobre o “candidato ser portador do título de doutor em Engenharia Biomédica, Engenharia, Mecânica, 52 

Engenharia Química, Engenharia de Materiais ou áreas afins”. O outro tópico a ser analisado é sobre os 53 

requisitos mínimo exigidos, com destaque ao item “b”, que consta “Apresentar Projeto de Pesquisa e Plano 54 

de Trabalho na área do concurso”. 55 

Prof. Leonardo informou que toda documentação apresentada por cada candidato inscrito foi 56 

disponibilizada pela CGU, em um drive compartilhado com os membros do Conselho, para consulta. 57 

Explicou que, ao término das discussões e de acordo com a conclusão, será emitido um parecer com a 58 

decisão do Conselho que deverá ser assinado eletronicamente por todos os membros presentes nessa 59 

reunião e em sequência será encaminhado às instâncias superiores. 60 

Prof. Leonardo apresentou uma planilha com a relação dos candidatos e suas respectivas titulações e fez 61 

uma observação com relação aos candidatos cujas titulações não estão diretamente ligadas a nenhuma 62 

das quatro áreas da Engenharias descritas no Edital.  63 

Após as explicações, Prof. Leonardo abriu espaço para manifestações sobre o item 3 da Ordem do Dia. 64 
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Após manifestações do membros e longa discussão sobre as áreas de formação de cada candidato foi 65 

unanime a decisão de que devido ao item 4, subitem “b”, que fala que o candidato deve ser portador do 66 

título de doutor em uma das quatro Engenharias, também consta o termo “ou em áreas afins” e dessa 67 

forma abre precedentes para inscrições de candidatos com titulações em demais áreas não ligadas às 68 

engenharias.  69 

Baseado nessa interpretação foi decidido, por unanimidade, pelo deferimento de todas as inscrições. 70 

Prof. Leonardo informou que redigirá uma minuta do parecer que será enviada a todos os membros 71 

presentes nessa reunião. Solicitou manifestação de “de acordo” ou que façam as retificações pertinentes 72 

para, após, ser inserido no sistema de assinatura eletrônica (SIGAD) e, em sequência, encaminhado às 73 

instâncias superiores. 74 

Prof. Leonardo informou ainda que não foi possível definir totalmente a banca que participará do concurso. 75 

Esclareceu que falta a indicação de mais dois membros titulares, um interno e um externo à Universidade.  76 

Informou que os seis membros que já confirmaram suas participações já enviaram as declarações de 77 

ausência de conflito de interesse. 78 

Solicitou aos membros do Conselho sugestões de possíveis nomes para finalizar a composição da banca 79 

que após ser definida deverá ser homologada pelo Conselho, provavelmente em uma reunião 80 

extraordinária eletrônica e posterior publicação no Diário Oficial. 81 

Prof. Leonardo informou que provavelmente a prova acontecerá no mês de março de 2023.    82 

Finalizado a discussão do item 3 da Ordem do Dia, Prof. Leonardo abriu espaço para inscrições.  83 

Não havendo inscrições, Prof. Leonardo agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião.  84 

 85 

 86 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 15h10h. Para constar, eu, Márcia Campos, lavrei 87 

e digitei a presente ata, que deverá ser aprovada pelos Membros do Colegiado, se estiver conforme.  88 

 89 

Márcia Campos 90 

Secretária 91 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


